

Le Restaurant de l'amour retrouvé d'Ito Ogawa

Rendre les gens heureux en cuisinant pour eux des mets uniques, préparés comme une prière, c'est le projet de Rinco, une jeune femme qui a perdu la voix après une rupture amoureuse. Elle est retournée vivre chez sa mère dans un village de la campagne japonaise aux trésors humains et agricoles qui ne demandent qu'à être (re)découverts. On salive devant la subtilité et l'invention de Rinco. Et ses « clients » mangent non pas simplement pour s'alimenter mais pour réveiller des sens engourdis, répondre à un appel du cœur, se rappeler une saveur d'enfance. Pour être joyeux, mangeons savoureux ! Ito Ogawa, tout à son amour de la vie, en profite pour se livrer à un vibrant appel pour une agriculture raisonnée, qui pour une fois ne sonne pas comme un manifeste, mais comme une évidence.

Philippe Picquier, 244 p., 19 €, en librairies le 5 septembre.